



BANDO

Jerez ha preparado de una manera singular la conmemoración del Centenario de la Coronación de la Virgen del Carmen, que en 2025 coincidirá además con el Año Jubilar que dará comienzo en Roma el próximo 24 de diciembre. Con tal motivo, la Unión de Hermandades, atendiendo las directrices del Excmo. y Rvdmo. Sr. Don José Rico Pavés obispo de la Diócesis Asidonia-Jerez, ha convocado para el día 19 de octubre, una solemne Procesión Magna Mariana que pondrá en la calle un total de 37 imágenes de la Virgen.

El trabajo que están desarrollando tanto la Unión de Hermandades como las diferentes cofradías jerezanas para esta cita se está viendo plasmado en anuncios de estrenos de todo tipo, enseres restaurados o realizados ex profeso, y logros que sin el objetivo de esta Procesión Magna hubiesen tardado mucho en llegar.

Todo se ha dispuesto para que la jornada convierta Jerez en un museo vivo sostenido en la fe de miles de personas. Una experiencia inigualable gracias a la labor de los cofrades, quienes día tras día, ya sea con sus manifestaciones públicas o sus acciones sociales, refuerzan los valores que esta ciudad lleva a gala, algunos de los argumentos esenciales que respaldan nuestra candidatura como Capital Europea de la Cultura 2031.

Como alcaldesa me siento orgullosa del camino recorrido e invito a todos a participar activamente en la Magna Mariana, animando a los ciudadanos a engalanar los balcones de toda la ciudad y en especial de aquellas calles y plazas por donde discurrirán las 37 procesiones. Ofrezcamos una imagen acorde a este evento y seamos los mejores anfitriones para los miles de visitantes que llegarán a la ciudad.

Alcaldesa de Jerez
María José García-Pelayo Jurado

Código Cifrado de Verificación: XU2I04P1N0I1H21		
Verificación de la integridad de este documento electrónico mediante la aplicación: Sistema de Información Municipal		
Firma	María José García-Pelayo Jurado, Alcaldesa de Jerez	FECHA 11/10/2024